



青陽

(P)

1月

大野城市立大野北小学校

学校だより 1月号

大野城市山田4丁目17-1

TEL 581-1501 FAX 581-1996

✉ onokita-e@onojo-ed.jp

教頭

令和8年1月8日



明るく元気にスタート！新しい年のはじまり



あけましておめでとうございます。2026年も、どうぞよろしくお願ひします。

お正月は、いかがお過ごしでしたでしょうか。お雑煮やおせち料理を囲んで、家族とゆっくり過ごされた方も多いのではないでしょうか。1月は、これまでの学びをふり返りながら、次の学年への準備を進める大切な時期です。寒さに負けず、元気いっぱいに過ごしていけるよう、学校全体で取り組んでまいります。



さて、2026年の干支は、丙午（ひのえうま）です。「丙午」は、十干（じっかん）の「丙（ひのえ）」と、十二支の「午（うま）」が組み合わさった干支で、60年に一度めぐってくる特別な年なのだそうです。「丙」は「陽の火」を表し、太陽のように明るく、エネルギーッシュな性質、「午」は「馬」を意味し、スピード感や行動力、前進する力を象徴しています。この2つが合わさる2026年は、情熱や勢いに満ちたパワフルな年になるとなると言われているそうです！新しいことに挑戦したり、夢に向かって一歩踏み出したりするにはぴったりのタイミングだということです。一人一人の頑張りが実り、伸びる一年間ありますように、学校、家庭、そして地域で見守り、たくさん声をかけていきたいと思います。今年も一年間どうぞよろしくお願ひします。



音楽の楽しさをみんなで味わおう！



12月16日(火)に、東京都小金井市観光大使「Everly(エバリー)」さんをお迎えして、本校の体育館で特別音楽授業を行いました。当日は、本校の1・2・3年生児童と、近隣の幼稚園児や保育園児も参加し、にぎやかで楽しい時間を過ごすことができました。「トルコ行進曲」「ルパン三世のテーマ」「ディズニーメドレー」など、子どもたちが大好きな曲、おなじみの曲が多く、途中で体を動かしたり、ヴァイオリン演奏を体験したりする時間もありました。1時間という時間があっという間に感じられるほど充実したひと時となりました。



赤ペン先生、ありがとうございました！

12月に、本年度2度目の赤ペン先生の日を実施しました。1～4年生までの各教室には保護者ボランティアの方々に入っていただきました。子どもたちは、丸を付けてもらいたくて、目をキラキラさせていました。褒めていただいたお陰で、子どもたちのやる気がUPしていました。寒い日でしたが、ありがとうございました。3学期（本年度3度目）もよろしくお願ひします。



【1月の生活のめあて】感謝して食べよう。

【1月の主な行事予定】

- 8日（木）第3学期始業式（給食なし）11:55下校
- 9日（金）給食開始・図書返却（～14日）
- 10日（土）山田・上筒井どんど焼き
- 12日（月）成人の日
- 13日（火）委員会活動
- 14日（水）親子ふれあい運動（～21日）
SC田中先生来校（午前）
- 15日（木）標準学力調査・図書貸し出し開始
- 19日（月）～給食感謝週間
- 20日（火）代表委員会
- 22日（木）3年生ふるさと館利用
- 26日（月）SC竹石先生来校（1日）
- 27日（火）クラブ活動（3年生見学）
東中ブロック挨拶運動（～28日）
6年生まどかぴあ芸術の時間（狂言）
- 28日（水）避難訓練（不審者対応）

29日（木）新入生保護者説明会

【2月の主な行事予定】

- 2日（月）全校朝会
心のアンケート週間
- 3日（火）委員会活動
- 5日（水）SC竹石先生来校（1日）
- 6日（金）学校運営協議会
- 9日（月）家庭学習チェック週間（～13日）
教育相談週間（～13日）
- 17日（火）学校保健・安全委員会
- 18日（水）5年生ふるさと館利用
- 20日（金）参観・懇談
- 24日（火）クラブ活動（最終）
- 27日（金）6年生本の貸し出し終了



日頃の学校の様子はこちらから →



地域に愛着をもった子どもたちを（学校運営協議会において）

12月に実施した第3回学校運営協議会で、委員の方々のそれぞれの立場から「地域にかかわる子どもの育成」というテーマで意見交換を行いました。

各区長さんたちは、「たくさんの子どもたちに公民館に来てほしい」「公民館行事に参加してほしい」という思いを強くもっていました。そのような中、たくさんの子どもたちを参加させるためには、子どもたちへの働きかけと共に保護者の方への働きかけが大きく影響するという内容の話になりました。子どもたちに地域に関わる楽しさを味わわせるために、保護者の方々もご協力よろしくお願ひします。



おねがい

様々な理由で遅れて登校をしたり、早退をしたりすることがあると思います。しかし、ニュースでも数々の事件や事故が報道されており、登下校の時間帯以外に、子どもがポツンと1人で歩いている状態は危険で心配です。遅れて登校する場合は、まずは、朝、テトルでも構いませんので連絡をしてください。そして、一緒に登校して担任（職員）に引き渡していただきたいと思います。また、早退の場合は、必ず、学校（教室）までお迎えに来てください。子どもたちの安全のために、ご協力をお願いいたします。